

ASSEMBLEE GENERALE DU 29 SEPTEMBRE 2022

Madame la Présidente remercie les adhérents de leur présence et déclare ouverte l'Assemblée Générale.

Elle donne la parole à Jacqueline Lebreton pour la présentation du rapport moral

Rapport moral année 2021/2022

Lors de l'année universitaire 2021-2022, l'association a renouvelé gratuitement l'adhésion aux personnes inscrites l'année précédente, auxquelles se sont ajoutés 28 nouveaux adhérents, ce qui nous a amené à un total de 230 adhérents dont 155 femmes et 75 hommes. Ces adhérents sont répartis de la manière suivante :

- secteur de Bressuire 146 adhérents
- secteur de Cerisay 22
- secteur de Moncoutant 23
- secteur de Mauléon 8
- secteur de l'Argentonay 11
- divers 20

Nous avons programmé 23 conférences, 7 ont dû être annulées en raison de la covid 19, soit par le conférencier, soit par décision de l'association.

La fréquentation moyenne a été de 56 personnes par séance, et les conférences qui ont regroupé le plus de participants sont

- Murmures sur les murs murants avec Mr Dominique Breillat
- l'Inde 3ème future grande puissance avec Mr Eugène Julien

En ce qui concerne nos voyages et sorties :

Tout d'abord, le week end à Paris les 27 et 28 novembre 2021 avec 40 personnes inscrites qui ont pu faire

- la visite de l'hotel de la marine
- assister à une conférence sur la route de la soie animé par Manuella, lors d'un dîner dans un restaurant ouzbek
- le lendemain, la visite de l'exposition MOROSOV à la fondation Vuitton
- et l'après midi, Théâtre « la dégustation » au théâtre de la Renaissance, précédé d'un tour panoramique en bus

Ensuite, du 11 au 17 avril 2022, 43 personnes ont participé à la croisière sur la Seine ; depuis Barbizon jusqu'à Honfleur, en passant par Paris, Giverny, etc... nous avons pu plonger dans l'univers des peintres impressionnistes et explorer les villes et villages emblématiques, ainsi que plusieurs musées.

Enfin, le voyage en Toscane, reporté d'année en année a eu lieu du 16 au 23 mai 2022 avec 40 inscrits.

En passant par Florence, les 5 terres, Sienne, Pise, etc.... cette magnifique région abrite un patrimoine architectural immense et une histoire culturelle exceptionnellement riche, ainsi que des paysages extraordinaires.

Le guide lui même a montré ses talents de chanteur d'opéra.

La parole est ensuite donnée à Lydie Fuzeau pour la présentation du rapport financier

Rapport financier année 2021/2022

Montant des recettes : 24 959,61 €

Montant des dépenses : 28 152,16 €

d'où un déficit de : - 3 192,55 €

Il reste en caisse 14 287,46 €

Madame la Présidente soumet au vote les 2 rapports qui sont acceptés à l'unanimité.

Renouvellement tiers sortant

Les administrateurs suivants acceptent de se représenter :

- Mr Frésia Jean Marie
- Mme Millet Christiane
- Mr Millet René
- Mme Lebreton Jacqueline
- Mme Marceau Marie France
- Mme Talbot Chantal

3 administrateurs souhaitent ne pas renouveler leur mandat :

- Mr Lamotte Alain, vice président, qui sera remplacé par Mme Chantal Talbot
- Mr Verger Pierre
- Mme Maingret Marie France
- Mr Arsicault Claude (qui quitte Bressuire)

Madame la présidente les remercie pour le travail qu'il ont apporté à l'association

2 nouveaux administrateurs font leur entrée :

- Mr Girard Jean Luc
- Mr Naudin Alain

Toutes ces personnes sont élues à l'unanimité

Madame Ceppe annonce sa démission au poste de Présidente lors de la prochaine assemblée générale de 2023, mais se représentera pour rester au sein du conseil d'administration.

Madame la présidente présente ensuite le programme de la nouvelle année :

Les tarifs de cotisations et entrées resteront les mêmes.

25 conférences sont programmées dont 2 gratuites.

En ce qui concerne les voyages durant l'année 2022/2023 :

- 50 personnes sont inscrites à la sortie de 2 jours à Paris les 9 et 10 décembre prochains (quelques unes sont encore sur liste d'attente)
- la croisière sur le Douro est close ; elle se déroulera du 10 au 17 avril 2023 ;
- le voyage en Slovénie est prévu du 16 au 23 mai 2023 ; il reste encore quelques places pour les personnes intéressées ;
- le voyage de 5 jours Toulouse-Pyrénées reporté depuis 2 ans est de nouveau en cours de préparation
- une ou deux sorties à la journée sont également prévues.

L'ordre du jour étant épuisé et aucune question n'étant posée, Madame la Présidente prononce la clôture de l'Assemblée Générale en remerciant l'ensemble des participants.

